

Zeitschrift:	Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band:	104 (1978)
Heft:	29
Rubrik:	Der unfreiwillige Humor kommt auch den Gazetten vor

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der unfreiwillige Humor kommt auch in den Gazetten vor

An Bleibendem ist bereits vieles geschaffen worden; was aber im Angebot fehlte, das war eine künstlerische Manifestation von Rand und Bestand. Und eben

Man vernimmt's und gerät ausser Pfand und Band.

Die islamischen Siedlungen in Westjordanien

Tel Aviv, 26. Okt. (ap) Sechs der elf bisher der Militärgerichtsbarkeit unterstellte israelische Sied-

Was der Titel hier verspricht, hält die zweite Zeile nicht.

Volle Cognacflaschen, Verkehrssignale, Velos und Motorräder sowie andern Unrat fischten rund 40 Taucher bei einer grossangelegten Seeputzete im Vierwaldstättersee in Luzern aus dem Wasser: Erstaunlich, was die Leute so alles im «Abfallkübel» See deponieren.

Cognac soll die alten Knaben jetzt verschmutzen statt erlauben?

Novemberession des St.Galler Grossen Rates

19787 Prozent Steuersenkung

Nach der Festbratwurst eine weitere St.Galler Riesen-Spezialität.

Insofern die Beschwerde jedoch eine Verletzung anderer verfassungsmässiger Rechte der Bürger rügen sollte, ist sie nach Bundesgesetz nur «gegen kantonale Erlasse oder Vergnügungen (Entscheide)» zulässig.

Erlasse und Verfügungen – manches Kantons einzige Vergnügungen.

Brand auf einem Frachter. Die Mannschaft des mit Zucker beladenen liberianischen Frachters «Joy» ist am Donnerstag im Gold von Mexiko gerettet worden, nachdem das Schiff in Brand geraten war und gesunken ist. D'

Wer erzählt da Blech von Gold?

Institut für kosmetische Gesichtskorrektur (fachärztliche Leitung) – Veterinärstraße 2, 8000 München 22, Tel.:

Kürzen von Hasenohren, Ziehen von Giftzähnen, Liften von Nashornrunzeln?

Das Freilust-Thermalbad gilt als erster, vielversprechender Schritt in eine bessere Zukunft. Das 18 auf 11 Meter grosse Bassin ist in die prächtige Parklandschaft eingebettet.

Mit Lustkissen und Lustballon auf dem Lustwege ins Lustbad!

Stillschweigend nahm er auch die 2500 Fr. für Versicherungsprämien und für Zinsen von Sparkapitalien und die Erhöhung der Ehefrauen auf 4000 Franken an.

Des Schweizers immer noch billigste Arbeitskraft im Haushalt.

... Dieser mit der Rechtsordnung nicht übereinstimmenden Ansicht würde in die Hände gearbeitet, falls es zutreffen sollte, dass Polizeibehörden den Eigentümern eines Gebäudes, in dem eine zur Zielscheibe einer offensichtlich nicht friedlichen Demonstration werdende Veranstaltung stattfinden könnte, die polizeiliche Bedeckung des Gebäudes deshalb versagt haben sollten, weil Sachbeschädigungen «nur» Antragsdelikte seien. Hic'.

Oder: Wie drücke ich mich allgemeinverständlich aus?

Ein ereignisvolles halbes Jahrhundert, die schwere Wirtschaftskrise der dreissiger Jahre, Frontenfrühling, nationaler Schalterschluss im Zeichen des bevorstehenden Weltkriegs, der Stimmungseinbruch im Jahre 1940, die Nachkriegskonjunktur hatten den begabten Politiker geprägt. Er hat dem Land mit Hingabe gedient

Damals schon Bankenkrise?

Hauswirtschaftsunterricht unzeitgemäß

Zürcher Kantonsrat bewilligt Beitrag an den Zoo
Und wir bekommen den Schlangenfrass.

Der Personenwagen wurde erheblich verletzt und musste ins Krankenhaus Lachen überführt werden.

In diesem Fall: besser Lachen als Wein-ingen oder Wein-felden.